
 
 

 

 

 

スポーツフェスティバルについてアンケートをお願いしたところ、多くの方にご回答い

ただきありがとうございました。結果をお伝えします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 アンケート用ＱＲ 

令和５年９月２５日 

ＮＯ．１２ 

・暑さに関するご意見が多くありました。現在、市内小学校校長会でも実施時期の検討

を進めております。9月下旬から 10月中旬を視野に入れて協議を進めてまいります。ま

た、保護者指定席にテントを設置することについても検討してまいります。 

・日曜日開催は、児童の負担という視点も必要なので、慎重に検討してまいります。 

・分散開催、保護者指定席は評価されているので、継続してまいります。 

「スポーツフェスティバルの継続」が２／

３、「従来の運動会」が１／４，「座席指定あ

りの従来型」が１割でした。 

 本年度は、自由エリアを設けて、他の学年

の演技も見られるようにしました。 

今後、スポーツフェスティバル方式をベー

スとしながら、児童の参観の仕方や全校での

競技など、引き続き検討を加えて、より良い

形をさぐっていきたいと思います。 

学校評価アンケートにご協力ください！ 

本年度も半年が過ぎ、後半戦に入りました。学校運営に関する第 1回目

のアンケートをオンラインで実施します。登録いただいた学びポケットに、

アンケート依頼の文書とリンクを送付しますので、公私ともお忙しいとは

存じますが、ご協力いただきますようよろしくお願いいたします 

スポフェスアンケートの結果をご報告します 
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 ９月 23 日(土)、関宮学園近くの県道を使って、第 31 回養父市イヌワシ駅伝で開催され

ました。広谷小からは、６年男子チーム、３年女子チームが、それぞれ５人編成で出走し

ました。 

 ６年男子チームは、ぶっちぎりの優勝、３年女子チームも高学年が中心の他チームの中

で健闘し６位入賞を果たしました。男子は、３人が区間賞も合わせて表彰を受ける快走で

した。選手のみなさん、よくがんばりました。おめでとうございます。 

 

 

 

未来の先生がんばれ！ 

イヌワシ駅伝 アベック入賞 

9/25～10/20 の４週間、

本校の卒業生、北山佑季

菜さんが教育実習とし

て母校に帰ってきまし

た。６年生を中心に、他

の学年とも学習や交流

を進めています。しっか

り勉強して、養父市の先

生として戻ってきてほ

しいです。 

本年度の折り返し地点

を迎え、児童会も後期の

役員を選出する時期が

やってきました。 

月曜日にオンライン立

会演説会を行い、昨日今

日で投票が行われます。 

さて、どんな結果がでる

のでしょう？ 

９／２６(火)、広瀬市長

に来校いただき、６年生

を対象とした出前授業

をしていただきました。

少子化、人口減少という

大きな課題に養父市が

取り組んでいる事など

を教わり、児童からも予

算を提案するなど、有意

義な時間となりました。 

後期児童会選挙 市長出前授業 


